

ABSTRAK

Prasasti Aghna Vadia Binangkit, 2022: Pemberdayaan Masyarakat Melalui Komunitas Kemanusiaan Bintang Ungu (*Studi Deskriptif di Desa Semper Timur Kecamatan Cilincing kota Jakarta Timur*)

Pemberdayaan sudah tidak asing terdengar bagi kita, karena itu pemberdayaan merupakan proses untuk membangun masyarakat yang mandiri. Ditinjau dari banyaknya kegiatan atau pergerakan dari masyarakat itu sendiri. Dengan adanya Komunitas Bintang Ungu, masyarakat maupun komunitas ARMY yang memiliki keinginan untuk memperbaiki kondisi sekitar dan memberikan kemanfaatat untuk sendiri atau orang lain. Hadirnya komunitas ini memiliki tujuan untuk bisa mengubah cara pandang masyarakat kepada anggota ARMY atau fans kpop lainnya yang sering dianggap kurang baik.

Tujuan dari penelitian ini yaitu untuk mengetahui program dan kegiatan, proses pelaksanaan serta hasil dari penerapan program pemberdayaan masyarakat melalui komunitas kemanusiaan Bintang Ungu dan untuk mengetahui sejauh mana keberhasilan komunitas Bintang Ungu dalam upaya memberdayakan para penggemar dan masyarakat sekitar melalui program yang dicanangkan.

Teori yang digunakan dalam penelitian ini adalah teori yang dikemukakan oleh Edi Suharto mengenai pemberdayaan masyarakat, yang mana pemberdayaan merupakan proses, tujuan dan hasil. Dalam teori tersebut selaras dengan pemberdayaan masyarakat yang dilakukan komunitas Bintang Ungu. Metode yang digunakan peneliti yaitu metode deskriptif kualitatif yang mana pada penelitian ini mendeskripsikan yang terjadi dilapangan dan mengumpulkan data yang mendalam, jadi mengutamakan kedalaman data bukan kuantitas data sehingga dengan metode ini sangat tepat untuk diterapkan dalam penelitian ini. Penelitian ini menggunakan teknik wawancara, mendeskripsikan, menyusun nama yang penting, serta membuat kesimpulan.

Berdasarkan hasil penelitian dapat disimpulkan mengenai pemberdayaan yang dilakukan oleh komunitas Bintang Ungu : 1) Program dan kegiatan yang dilakukan Komunitas Bintang Ungu Pada program-program pemberdayaan masyarakat yang dicanangkan seperti paud bintang ungu, webinar fandom, happy homes, epiphany forest, serta ocean care yang terfokus pada sumber daya manusia dan lingkungan, 2) Proses dalam pelaksanaan program memiliki proses untuk mencapai tujuan itu sendiri yang mana proses yang dilakukan oleh komunitas ini adalah menginisiasi, merencanakan, mengeksekusi, dan yang terakhir itu menutup proyek, 3) hasil mengenai beberapa capaian dari program dan kegiatan yang dilakukan oleh Komunitas Bintang Ungu yaitu terciptanya Komunitas penggemar yang memberikan nilai positif bagi diri sedniri maupun masyarakat, terbentuknya kegiatan-kegiatan positif dalam menambah wawasan dan pengetahuan, serta dapat bermanfaat bagi masyarakat dan mendapatkan apresiasi dari masyarakat.

Kata Kunci : Pemberdayaan, Komunitas, Kemanusiaan, Bintang Ungu